

Liebe Alice,

ich habe so viele Fragen an Dich:

Warum haben die Nazis Euch gehasst?

Und warum hattest Du und Deine
Schwestern nur so ein kurzes Leben?

Ich kann mir vielleicht nicht vorstellen, wie
das für Euch war, aber ich finde es
schrecklich, wie Adolf Hitler und die
anderen Nazis Euch behandelt haben.

Dass Du nur acht Jahre alt geworden bist,
ist sehr traurig.

Es muss furchtbar gewesen sein, als man
Dich im Ghetto von Deinen Eltern
wegreißen wollte.

Ich fände es schrecklich, wenn ich mich von
meiner Familie trennen müsste, denn ich
habe sie alle lieb.

Es ist einfach unvorstellbar, was damals
passiert ist!

Deine Milena